

Bern, 16. September 2021

## Medienmitteilung der Plattform–Schweiz–Europa (P-S-E)

bestehend aus den Organisationen « Gesellschaft zur Förderung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit », « foraus », « Europäische Bewegung Schweiz », « Operation Libero », « Progresuisse », « Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik », « Schweiz in Europa » und « Unser Recht »

## Änderung an der Spitze der Plattform-Schweiz-Europa (P-S-E)

**Nach mehrjährigem und engagierten Vorsitz der P-S-E, tritt Jean-Daniel Gerber das Präsidium per 1. Oktober 2021 an die ehemalige Nationalrätin Dr. Kathrin Amacker ab.**

Kathrin Amacker ist u.a. Mitglied im Universitätsrat Basel und Präsidentin der Regio Basiliensis, der Schweizer Partnerin für die Kooperation am Oberrhein. Von 2010-2020 war sie Mitglied der Konzernleitung von Swisscom und anschliessend SBB, verantwortlich für Kommunikation, Politik und Nachhaltigkeit. Von 1990-2010 war sie als promovierte Pharmazeutin bei Novartis in Produktion und Entwicklung sowie in der Sozialpartnerschaft und im Personalwesen tätig. Viele Jahre war sie politisch aktiv, u.a. als Wohnerrätin in Binningen, als Kantonalpräsidentin der CVP Baselland sowie als Nationalrätin und Mitglied des Präsidium der CVP Schweiz.

Die P-S-E fördert ein positives, konstruktives und von gegenseitigem Respekt geprägtes Verhältnis der Schweiz zu den Institutionen Europas. Sie tut dies, indem sie die Diskussion über das Verhältnis der Schweiz zur EU unterstützt und Impulse zum Meinungsbildungsprozesse aller Bevölkerungsschichten gibt, insbesondere durch die Verbesserung der Kenntnisse über die europäischen Institutionen.

Anfragen können an das Sekretariat ([jelena.apelt@p-s-e.ch](mailto:jelena.apelt@p-s-e.ch) / +41 (0) 79 910 69 18) gerichtet werden.